- En effet, j'ai entendu cela mainte fois, mais jamais je n'avais cherché à en pénétrer le sens.
- Le Fils de Dieu, né du Père seul, absolument égal et semblable à son Père, en est donc la reproduction, la manifestation, l'image. Cannaître le Fils c'est connaître le Père, tout comme on connaît les pensées de quelqu'un quand on comprend sa parole. La parole, en effet, manifeste nos idées, dont elle est la reproduction extérieure. C'est pour cela que la deuxième personne de la Ste Trinité est considérée comme la parole de la première. Parole toute différente de la nôtre quant à la nature, mais semblable à la nôtre en ce sens qu'elle représente le Père Céleste, comme, et mieux encore, notre parole représente nos pensées.

O Fils du Père éternel, ô Parole divine, ô Verbe qui nous montrez Votre Père, qui le faites connaître tel qu'il est, puisque vous lui êtes en tout semblable, je vous adore avec votre Père. Humblement prosterné devant vous, je vous supplie de venir à . moi, de vous faire comprendre de mon intelligence, d'être ma lumière, mon guide dans cette vie pleine de ténèbres, d'erreurs, de mensonges, de paroles humaines, c'est-à-dire incertaines, falsifiées. Poursuivi d'un désir ardent de connaître, de posséder la vérité, lassé de ne la point trouver chez les hommes, je me tourne vers vous; du fond du cœur je crie vers vous, venez à mon aide et me donnez la paix, le calme, le repos en faisant de mon âme votre demeure habituelle. Que je vous entende, que je vous considère sans cesse, que je vous goûte de plus en plus, que je vous possède pleinement afin que je vive de la vie éternelle, et que je puisse vous amener tant de nos frères égarés, errants dans les sentiers de l'erreur, exposés à périr pour jamais. O Père, attircz-nous tous à votre Fils; ô Fils conduisez-nous tous à votre Père!

(A suivre.)

FR. JEAN-BAPTISTE, M. Cbs.

